

Seniorenunion Rottal-Inn besucht Landtag und Allianz Arena

Auf Einladung des Landtagsabgeordneten Martin Wagle machten sich die CSU Senioren des Landkreises unter Leitung von Charly Altmann auf den Weg nach München in den Landtag. In einem Film wurden die Senioren über die Geschichte des Maximilianeums und über die Arbeit der Abgeordneten im Landtag informiert. Weil Martin Wagle an diesem Tag verhindert war, vertrat ihn sein Kollege Benjamin Miskowitsch, der Abgeordnete aus dem Stimmkreis Fürstenfeldbruck-Ost. Im Plenarsaal erklärte er den Gästen die Aufteilung der Sitze und den Ablauf einer Sitzung. Er stellte sich eine Stunde lang den Fragen der Senioren. Er beantwortete neben anderen die Fragen nach Ausbau der Windkraft, Rückzahlung der Coronahilfen und Fragen zur Stromerzeugung und zur Heizungsdebatte sehr verständlich und ehrlich. Danach wurden die Besucher in einer Führung durch das Parlamentsgebäude über den Bau durch König Max II. und die frühere Nutzung als Studienstiftung für begabte junge Männer, als Kunstgalerie und als königliche Pagenschule informiert. Man konnte die Gemälde und die Büsten, die noch aus dieser Zeit stammen, bewundern. Vor allem der Ausblick auf die Maximilianstraße und die verschiedenen Prachtbauten begeisterten die Gäste. Nach einem guten Essen in der Kantine des Landtags ging es am Nachmittag weiter zu Allianz Arena, wo Hans Heiß eine Führung organisiert hatte. Glänzende Augen bekamen die Fußball begeisterten Senioren im FC Bayern Museum, wo sie bekannte Fußballer und Trainer aus ihrer Jugend Bayern entdeckten. Die Geschichte des FC Bayern wurde neben anderem durch viele Pokale und Trophäen dokumentiert. Bei einer Führung durch die verschiedenen Ebenen der Allianz Arena gewann man einen Eindruck von der Größe des Stadions. Man konnte die VIP Logen mit den Räumen für Feierlichkeiten, die Umkleidekabinen der Spieler, die Presserräume, den Spielertunnel und den besonderen Rasen sehen. Vor allem die Klappe, aus der die Spieler aufs Spielfeld laufen, interessierte die Besucher. Etliche Senioren nahmen auch auf den beheizbaren Bänken der Auswechslspieler Platz. Durch eingespielte Musik konnte die Atmosphäre im Stadion während eines Spieles nachempfunden werden.



Zum Bild: Die CSU Senioren mit dem Abgeordneten Benjamin Miskowitsch am Rednerpult, der Martin Wagle vertrat